
 ゆめ

第３９回幸田町新春駅伝・ファミリージョギング大会が、平成２９年１月 22 日（日曜日）快晴のもと、幸田中央公園に 

おいて開催されました。駅伝大会の部には、昨年度より 4チーム増えて228チーム（1,368名）、ジョギングの部には、

92名増加の 810名（共に大会参加人数新記録）の参加者で行われました。 

今年も駅伝コース沿道に多くの応援の方が参加して頂き走る選手のエネルギーになったと思います。 

ありがとうございます。そして選手の皆様、お疲れさまでした。 
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優勝チーム 『いちご一会スペシャル』   インタビュー 

・  優勝した感想は？ 

  感無量。と言うか、今まで９回参加しましたが優勝出来ず、最高でも 2 位、昨年一昨年は３位で悔しい思いをしてきました。 

優勝したい！と言う思いが強かった。小中・高校生の皆、こんなおっさんでも諦めずに頑張れば優勝を勝ち取ることが出来るので、 

君たちも諦めずに夢を叶えて頂きたい。 Dreams come true. 

・  今回はどんな練習をしてきましたか？ 

   チームとしての練習はしていません。個々の選手がそれぞれ、モチベーションを高くもって各自が練習をしてきました。 

・  どんなチームですか？ 

   職場の仲間たちです（中には、北海道の出向先から来たメンバーもいます。）。21 才～60才の仲間がいます。今日のメンバーは 

25～49 才で走りました。今日は、リーダーの私の誕生日なので、余計にうれしいです。来年も必ず参加します。 

坂崎学区  鈴木 スポーツ推進委員 

    スポーツ推進委員になって約 1 年が経ち、いろいろなスポーツやイベントの経験をさせて 

貰いました。印象に残っている事は、ユニバーサルホッケーの審判をやった事です。ルールを1から

覚えたのでいざ試合をやってみたら、想像した以上に小学高学年の選手の動きが早く、自分のジャ

ッジが遅くなってしまい、選手や先輩推進委員の方々に迷惑をかけてしまった事です。また、新春駅

伝大会では、何をやったか覚えが無いほど忙しくてあっという間に 1 日が終わってしまった感じでし

た。今後はもっと勉強をして、幸田町のスポーツ発展の為に頑張ります。 

中央学区   柏 スポーツ推進委員 

昨年の 4 月よりスポーツ推進委員になりもうすぐ 1 年になります。春のユニバーサルホッケ

ー大会に始まり夏のソフトバレー、秋の発見ウォーク、町民大運動会そして行事の締めとなる新春

駅伝・ファミリージョギング大会など、どの行事も参加者の方が多く健康づくりの意識の高さを感じま

した。私自身初めて体験する行事ばかりで、戸惑う事もありましたが先輩委員や参加者の支援を受

けながら何とか進める事が出来「ホッ」としています。 

来年度も裏方として老体にムチを打って精一杯努めたいと思います。ガンバロー！

坂崎学区  浅井 スポーツ推進委員 

    ソフトバレーボールから始まり、ユニバーサルホッケー、幸田発見ウォーク、町民大運動会、

駅伝・ファミリージョギング大会と、気が付けば 1 年が過ぎようとしています。昨年度までは、応援す

る側としてまた選手として参加（選手だったのは数回ですが・・・）していたのが、運営側へ。 

違った視点で感じたのは、「やっぱりスポーツって楽しい。」と言う当たり前の事でした。そして今年は

2年目に突入。1 年目以上に皆様と楽しめる様にしたいですね。 

平成２９年２月 3 日（金）・4 日（土）の両日に、第６４回東海４県スポーツ推進委員

研究大会三重大会に参加してきました。全体会は三重県営サンアリーナ（写真）

にて行われ、コーディネーターの宮島泰子氏（テレビ朝日スポーツコメンテータ

ー）の司会進行で「これからのスポーツ推進委員に求められるもの」をテーマにつ

いて学んできました。 
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